

Go Forward!

～ゆっくりでも、止まらなければ結構進む！～

京都市立大枝中学校
3年進路だより No.6
2015.5.22 発行

定期テストの準備はOK？

3年生最初の第1回定期テストが、来週の27日(水)・28日(木)に行われます。3年生の成績が大切なことは、もう分かっていますよね！？

しっかりと取り組めていますか？「まあ、1回目やし…」などと高をくくってる人が多いんじゃありませんか？成績の付け方は積み上げ式なのも分かっていますよね！？スタートから頑張っておかなければ、途中から挽回することが、苦しくなるだけです。

夏休み前の三者懇談で成績を見た時に「こんなハズじゃ～(ToT)」とならないように、今からでも、遅くはありません。この土曜日、日曜日が勝負！って、自分との勝負なんですよ。

大枝中学校で受ける15回の定期テストのうち、もう10回は終わっています。ラスト5回を頑張っておいて損はありませんよ。もちろん、普段の授業態度や小テスト、提出物なども重要な評価対象です。ゆめゆめ、手抜きなどなさいませんように…。



昨日、確プロ1Stステージが終了しました。どうでしたか？今回の範囲は1・2年生の内容です。受験で出題される内容の2／3は1・2年生の学習内容から出題されているのは知っていますか？

今回の出題に？？の人は黄信号ですよ。「まだ勉強してなかつたし…」という君！じゃ10月の2Stステージでは、大幅点数アップができるようになります。確プロは、本来は効果的に3年間の学習の復習をするためのものですが、2年前の公立高校の入試制度改革に伴い、進路選択の判断材料の一つとして利用されています。「受けさせられている」感が強いですが、自分の実力を正確に知る為のものとして、考えて下さい。

また、早く終わった後や、あるいは分からなかつて、テスト中に寝る人がいますが、テスト中に寝る行為は、「受験態度が悪い！」とみなされ、大マイナスです。たとえ時間が余つても、最後までしっかりとテストに臨む癖を今のうちから付けるようにしましょう。

確プロが終了しました！

説明会が
やってくる！

さて、先日から私立・公立を問わず、多くの学校から説明会や体験学習の案内やチラシが、多数配布されています。多すぎて見過ごしがちですが、入試制度の改革以来、公立高校も猛烈な勢いでアピールをしています。内容をよく見ておかないと、大切な情報を見落としてしまいます。希望や興味のある学校の情報をを見つけた場合、以下の点をチェックしましょう。

①対象者は誰？ 3年生生徒が原則ですが、親子や保護者だけでもOKや、最近は1・2年生も(保護者も)OKの場合もあります。

②申し込みは必要？ 当日参加、学校を通して、個人で申し込む(はがきやFAXなど)？ いずれにしても、締め切りには余裕を持って申し込みましょう。

③その日はダメだ！ 今回限りということは、ありません。次回を確認しましょう。